

El ministro japonés del Exterior anuncia que el día 25 su Gobierno reconocerá al del Generalísimo Franco

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 18 de Noviembre de 1937.

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 18 de Noviembre de 1937.- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor.

Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Ante los diputados socialistas franceses, Leon Blum declara que los rojos no tienen ninguna probabilidad de ganar la guerra

También ha dicho que hasta la U. R. S. S. parece retirarles su ayuda

Paris, 18.—El vice presidente del Consejo, Leon Blum, ha pronunciado ante la minoría parlamentaria del partido socialista, un discurso, que ha causado enorme sensación en todos los centros políticos franceses.

Blum ha dicho que hay que ser más juiciosos en la cuestión española, y en este sentido exhortó a los diputados de su partido.

En otro párrafo de su discurso, Blum dijo que las probabilidades de ganar la guerra por parte de los gubernamentales españoles, máxime después de que hasta la U. R. S. S. parecía abandonarlos, que podía ya augurarse el triunfo del General Franco.

Estas palabras en boca de Blum, no sólo han producido sensación en las izquierdas francesas, sino que son el comentario del día de toda Francia.

Un clavo hoy en día tiene tanta importancia para la economía de ESPAÑA como un gramo de oro.

El gobierno chino abandona Nankín

LA CAPITAL CHINA ESTA SIENDO EVACUADA A TODA PRISA, DEBIDO A LA PROXIMIDAD DEL EJERCITO JAPONES

Shanghai, 18. -- Se reciben noticias fidedignas, dando cuenta de que el Gobierno central chino, ante la rápida marcha del Ejército japonés que se aproxima a Nankín, ha decidido evacuar la ciudad, habiéndola ya abandonado el Generalísimo y Jefe del Gobierno Chan Kai Chech, así como la mayor parte de los ministros.

También están evacuando la ciudad los funcionarios del Estado y sus familiares, que han de refugiarse en distintas provincias del Oeste.

La noticia de la huida del Gobierno chino de Nankín ha producido enorme sensación.

Soldado que vienes de un frente y vas a otro; cuenta si quieres tus hazañas pasadas pero no digas nunca adonde vas a realizar las venideras.

EL PROBLEMA DE LOS VOLUNTARIOS

¿Accederán los rojos a la retirada de las brigadas internacionales?

No se conoce aún, ni por indicios, la actitud que van a adoptar los marxistas, ante la propuesta del Comité de No Intervención sobre la retirada de voluntarios. Lo único que se sabe es que los cabecillas rojos no dejan la ida por la venida y recorren las capitales extranjeras con todas las apariencias de estar practicando el infantilísimo juego de las cuatro esquinas. ¿M eda usted una piquita de lumbre? Por allí se brilla.

Ni Negrín, ni Alvarez del Vayo, encuentran la brasa suficiente con que volver a encender el brasero revolucionario.

¿Accederán a la retirada de las brigadas internacionales? Me jugaría cualquier cosa en contra de eso. Sobre todo, desde que hoy ha tenido ocasión de enterarse de la auténtica cantidad de los que luchan con los rojos, por cuenta de los soviets. Nada menos que André Martí, diputado francés comunista, que ostenta la alta jerarquía de jefe político supremo de las brigadas internacionales, que luchan en la España roja, ha enviado al Komintern una memoria que ha hecho pública, en cuyo documento se dan los siguientes datos del mayor interés. Dice Martí que la primera brigada internacional llegó a España el 14 de Octubre de 1936, y diecinueve días más tarde se puso en marcha hacia Madrid. Y otros cinco días más tarde llegó la segunda brigada. En el transcurso de cinco meses se han puesto a la disposición de la España roja ochenta mil hombres instruidos. Luego, dice que conoce la cifra exacta respecto a los soldados voluntarios que han sido enviados a la España roja, desde el 15 de abril de 1937, y termina su documento pidiendo más ayuda para el Ejército rojo, que cuenta ya con medio millón de hombres. Pide que esa ayuda sea más nutrida en cuanto a oficiales y mandos, de los cuales necesitan ahora muchos más que el año pasado.

De esos ochenta mil hombres, que confiesa han entrado en el primer empujón, en la España roja, deben de quedar pocos o casi ninguno. Acordemos de que después de Abril fué lo de Brunete, la acción de guerra más mortífera de esta

campaña, donde los rojos tuvieron más de sesenta mil bajas, y acordémonos de que ellos se jactaban que en aquella acción de guerra formaban, como fuerzas de choque, las brigadas internacionales. Después fué lo de Belchite, donde la paliza resultó aún de mayores proporciones catastróficas. Añadamos a esto las deserciones, pues es un hecho incontrovertible que los voluntarios franceses y belgas, desearon volver a sus países, y se comprenderá que, en efecto, de los primeros ochenta mil hombres, deben quedar muy pocos.

En cambio, es evidente que en estas últimas semanas, por la frontera francesa, están entrando nuevos contingentes internacionales; de forma que, es posible, que la cifra de los ochenta mil, que dice Martí, se haya rebasado con mucho.

¿Cree nadie que el Ejército rojo está en estado de dispersión, con tantos y tantos contingentes? El que suscribe no pasa a creerlo aunque lo jure el propio Stalin. En cambio, tampoco hay que darle importancia a la angustiosa llamada que hace Martí al Komintern pidiendo ayuda sobre todo en oficiales y cabezas directoras, para prestarles apoyo decidido a los rojos. No hay que darle importancia, porque no hay militar en el mundo que venga a mandar a esa chusma, que se entregará cuando menos se espere. No hay hombre vistiendo un uniforme que sea capaz de ponerse al frente de esa banda de asesinos. Los rojos, pues, podrán recibir la ayuda de todos los detritus de Europa y de América, pero no esperen la ayuda de ningún militar de profesión, porque esos saben

bien lo que exige el decoro del uniforme, y la noble condición formal de caballero.

Martí podrá añadir, a los ochenta mil, un cero, dos ceros, tres ceros, y podrán los rojos camouffrarlos cuanto quieran, para engañar a la Comisión de No Intervención, y al mundo entero. Que acepten o no acepten lo de la retirada a nosotros nos es completamente indiferente. Lo que no tendrán, nunca, nunca, serán mandos, disciplina, organización de verdadero Ejército, y así, un batallón de los nuestros sabrá vencerles en cualquier circunstancia y contener a la horda marxista, con más facilidad cuanto más densos sean sus efectivos, porque de esa manera se entorpecerán los unos a los otros, al salir huyendo, cosa que es el fin que les espera y para muy pronto.

El ministro Hirota dió cuenta en un consejo de ministros japonés de las razones que existían para el reconocimiento del gobierno Nacional

El gobierno japonés aprobó la propuesta del ministro del Exterior

Tokio, 18. -- El periódico "Asahi" dice que el próximo día 25 el Gobierno japonés reconocerá oficialmente al Gobierno del Generalísimo Franco.

Añade el periódico que el ministro de Relaciones Exteriores del Japón, señor Hirota, informó a sus compañeros de Gabinete en reciente reunión ministerial de que el General Franco, por medio de su Gabinete diplomático había pedido al Gobierno japonés el reconocimiento del Gobierno nacional español.

En dicho Consejo de ministros, el señor Hirota, dijo que la información abierta, había demostrado que el General Franco había obtenido grandes éxitos militares pero que aun era más importante considerar que la guerra santa sostenida por el General Franco contra el comunismo tenía las mismas directrices que guiaban al Japón en su actual contienda en China.

El Gobierno nipón aprobó la declaración del señor Hirota y anunció para dicha próxima el

reconocimiento del Gobierno nacional español, que según el periódico "Asahi" ha quedado fijada para el día 25, por que darle un sentido simbólico, ya que en dicha fecha hará un año que el Japón firmó el convenio anticomunista en Moscú.

El propio Dimitroff confiesa que ser comunista es ser antipatriota

Bucarest, 18. -- El director de "Kurentul", escribe que basándose en el artículo recientemente publicado en el periódico comunista de París "L'Humanité" por el secretario de la Internacional comunista Dimitroff, para convencerse de que existe una contradicción absoluta entre la condición de comunista



y el sentido de la Patria. Hay que estar por tanto, acordados a Dimitroff, ya que ha aclarado con toda rudeza esta antinomia lo que servirá para hacer reflexionar a todos aquellos que no quieren renegar de su país.

Ejemplo de la guerra

DEBEMOS HACER LA PROPAGANDA CON LA EJEMPLARIDAD DE NUESTRA CONDUCTA. -- José Antonio. -- (Discurso de Pamplona).

La realidad suprema de la hora actual es la guerra. Todo debe encaminarse a ella y subordinarse a sus exigencias. La guerra tiene un vastísimo campo de acción y el área del combatiente alcanza dimensiones insospechadas. La contienda se debate en las trincheras, como vértice de un amplio esfuerzo, pero se consolida, se estimula y hasta se decide desde el profuso anfiteatro de la retaguardia. La asombrosa normalidad de nuestras zonas de paz es uno de los muchos motivos admirativos que más poderosamente han encendido el elogio de los comentaristas extranjeros. Y sería pueril negar su influencia decisiva en la ruta victoriosa de las armas nacionalistas. Por ello, a esa concepción y organización prodigiosa de un estadista genial, hemos de responder todos, conjunta e individualmente, con arduo empeño y levantado afán. Con voluntad unánime de servir lealmente a la gran tarea de esta hora: la guerra. Si España y los españoles, en general, están en la obligación moral de no desperdiciar un solo rastro de energía que no vaya encaminado a ese fin inmediato y totalitario, el deber se arista en perfiles rigurosos cuando se trata de analizar -- minuciosa e implacablemente -- la conducta del militante de Falange en la retaguardia. Sobre él, sustancia doctrinal del nuevo Estado, soldado aguerido de la hazaña imperial y augusta del Nacionalindustrialismo, gravita una inmensa e histórica responsabilidad. Porque Falange es, además de los gritos y las consignas ardientes, un "modo de ser" perfecto militar y católico; y nuestra Historia ha de cifrarse precisamente en "realizarla" en nosotros mismos; en todos los actos de nuestra vida. "Debemos hacer la propaganda con la ejemplaridad de nuestra conducta."

LA VIDA DEL BUEN FALANGISTA ES UNA MILICIA. Y ESTE EL CODIGO DE SU HONOR: DISCIPLINA, ABNEGACION Y RENUNCIA A TODA VANIDAD, A LA ENVIDIA, A LA PEREZA, A LA MALEDICENCIA.

La primera obligación del militante de Falange en la retaguardia es servir leal e íntegramente a la guerra. Su prema realidad de la hora actual. A la guerra se le sirve; Yendo al frente y combatiendo si se está en edad militar. Es la postura más digna y enaltecedora que puede adoptar un falangista. La acción directa: combatir, luchar, vencer o morir. Retornar enuelto en el tremolar de las banderas victoriosas, al paso alegre de la paz. A la guerra se le sirve también: Ayudándola desde un servicio militar de retaguardia. Con disciplina, austeridad y fervor. Con la misma atención febril que si ráfagas de plomo enemigo dibujasen su silueta en un asalto de trincheras. Y pensando siempre, siempre, que esta sugerencia tiene a cada hora una trágica y heroica realidad en todos los frentes de combate de España. Soldado, monje y poeta. Con un sentido rabioso de la milicia y el ascetismo -- "los dos ácidos modos enteros y serios de entender la vida" -- y con el aire alegre y resuelto de la lírica fecunda que riega la doctrina nacionalsindicalista. Se sirve asimismo a la guerra, en último extremo, y sólo excepcionalmente se atenderán a esta tarea los no comprendidos en la edad militar, ayudando eficazmente, con arreglo al espíritu de Falange y a sus normas -- Juramento y Puntos --, a ganar la paz. Misión de servicio y sacrificio; vigilia ciudadana desde cualquier puesto de la retaguardia -- conversión fecunda hacia el vértice de la guerra -- y proyección atenta del afán del combatiente clavado en el amanecer de toda España.

LA CAMISA AZUL ES UN HABITO. NO UN DISFRAZ.

Quien se hurte a este triple haz de obligaciones, no puede llamarse decorosamente militante de Falange. ¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA! (Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.-Tetuán)

Stalin se salva de morir en un atentado

Su fotografía personal había ocultado una bomba en la cámara fotográfica, que pretendía dejar en el despacho del dictador rojo

Riga, 18. -- Se reciben noticias de Moscú, dando cuenta de que Stalin se ha librado milagrosamente de un nuevo atentado.

Aunque no se conocen todos los detalles se sabe que ha sido detenido el fotógrafo personal del dictador, el cual había colocado en el interior de su cámara fotográfica una bomba regulada con un aparato de relojería, la cual pretendía dejar en el despacho de Stalin, cuando fuese a retratarle, abandonando el despacho del dictador con un pretexto cualquiera.

Cualquier utensilio de cocina de metal que se queme o que se estropee, no lo tires a la basura, mujer. ¡Guárdalo para la REQUISITA DE CHATARRA!

Ciento un sacerdote y 20 monjas fueron asesinadas en Asturias

Oviedo, 18. -- Una comisión encargada por las autoridades nacionales de redactar una memoria estadística sobre la persecución realizada por los rojos, durante su dominación en Asturias, contra la Iglesia y sus representantes, ha emitido su informe, por el cual se desprende que los mineros rojos asesinaron a ciento un sacerdotes y veinte monjas en aquella zona durante su vandálica dominación.

En cuanto al número de templos incendiados y destruidos excede de cien.

Esta misma comisión ha sido encargada de realizar un proyecto para la reconstrucción de los templos que también ha quedado ya ultimado.

En Oviedo han comenzado los trabajos de reconstrucción de la Catedral.

El jefe de la G. P. U. ha ganado el favor de Stalin y se prepara a eliminar a Litvinof

Paris, 18. -- La nueva capitulación soviética en el Comité de No Intervención de Londres, después de la conferencia del Pacífico en Bruselas, agrava, a Nankín, ha decidido el bien informados de París, el conflicto entre Stalin y Litvinof, a consecuencia de la depuración efectuada entre el personal diplomático por el nuevo jefe de la G. P. U., Jejou. El sucesor de Litvinof será, seguramente el actual vice-comisario Patemkino, antiguo embajador ruso en París. Se asegura, además, en los mencionados círculos que el embajador soviético en Londres, Maiski, será llamado a Moscú, rusos. La lucha entre Litvinof y Jejou llevará consigo la dimisión del Comisario del Extranjero, ya que Stalin no quiere privarse de la para él preciosa colaboración de Jejou.

Cuando cruces bien abrigado la calle de una ciudad, acuérdate de los que han de soportar el frío intenso de las alturas y la desolación invernal de los valles. Ayúdales en la medida de tus fuerzas.

LA NINA

Silvia Delgado López

Subió al Cielo el día 10 de Noviembre, en Granada, a los 4 años de edad.

Q. S. G. G.

Sus padres Emilio Delgado Tagle, y Alicia López Chinchilla, hermana Alicia, abuelos, tíos, primos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades, asistan a la misa de gloria, que tendrá lugar el día de hoy, a las 11 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por cuyo favor quedarán eternamente agradecidos.

Ceuta, 19 Noviembre 1937.

¡Chatarra! ¡Chatarra! ¡Chatarra!

El nombre poco poético si se quiere, pero en estos momentos granito de arena en la obra nacional, saturó ayer las calles y plazas de nuestra ciudad. Parecía como que saliendo de las bocas de la grey infantil, rebobaba en todas las fachadas y como si un eco perpetuo iba a estar repitiéndolo sin cesar. ¡Chatarra! ¡Chatarra! ¡Chatarra!

Quien tuvo la iniciativa de organizar este pequeño "Día de la chatarra"—y decimos pequeño porque ha de celebrarse en toda intensidad en otra fecha y eran los pequeños los proveedores del metal para el Estado—puedan paladear las mieles del triunfo. El éxito ha sido completo. En cantidad de metal recogido y en número de infantiles donantes. No es preciso que nosotros lo destaque, pues ayer todo Ceuta vio como los niños se convirtieron todos, lo mismo los de familia acomodadas que los de modestos obreros en auténticos chatarreros. Y allá iban por las calles cargados o arrastrando—según el peso—el viejo metal. Chatarra, chatarra por todas partes.

Además, los iniciadores habían estimulado a los pequeños su patriotismo y les obsesionaban a cambio del metal viejo con entradas de los cinematógrafos locales. Chatarra y el delirio. El pequeño que no tenía entre sus juguetes o cacharros algo que entregar, o bien se sentía Demóstenes y lanzaba un discurso casero o en otro caso suplicaba a su madre que le diese aquella caceroña que perdía el asa, o aquella blancha que estaba algo deteriorada.

Ha sido un buen ejemplo el que nos han dado los "peques" a los mayores.

Como ya anunciamos a su debido tiempo, en ambos teatros locales se celebró una función cinematográfica, la cual tuvo el aliciente de que antes de comenzar la proyección, el incansable propagandista Guido Carrara "El Legionario de ayer, de mañana y de siempre" pronunció unas vibrantes palabras, poniendo de relieve lo que significaban aquellos metales viejos que los pequeños habían entregado para la obra Nacional.

Al terminar Guido Carrara su brillante oración las vibrantes estrofas de "Cara al sol", luego enervados vivas al Caudillo, al Ejército y al Imperial ¡Arriba España!

Una nota altamente simpática y pintoresca, la dieron los flechas y pelayos de la barriada de Hadú, que llegaban a la Plaza de los Reyes, en el preciso instante en que la bien conjuntada Banda de España Española Tradicionalista, daba un concierto.

Un espectáculo maravilloso. La caravana infantil, traía un desvencijado coche, al que habían llenado, hasta rebosar, de toda clase de metal viejo. El coche había sido adornado convenientemente, con letreros alusivos a la recogida de chatarra y la Bandera Nacional, que aparecía orlada de ores.

La ovación que se ganaron los flechas y pelayos de Hadú fue inenarrable. Y allí, en la Plaza de los Reyes, su cargamento fué a aumentar el ya inmenso montón.

En fin; repetimos que un éxito completo en todos los sentidos, la fiesta chica de la chatarra. Esperemos ahora el "Día de la Chatarra", que a no dudar será algo apoteósico.

¡ATENCIÓN!

Se pone en conocimiento de los creadores de conejos que pudieran interesarles el Laboratorio de Análisis de la Zona situada en la Carretera de la Hipica, de esta Capital de Tetuán, compra hasta veinticinco conejos semanales, vivos, caseros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos. Los pedidos se harán en el expresado Centro.

Joven alférez romano

Herido de guerra por la santa causa nacional española.

Deseo amistad con señorita española para aprender el idioma. Preferencia señorita falangista, por las cuales siento admiración por su magnífica lucha en la retaguardia.

Dirección: José Petrarca.—Hospital Militar.—Primera Cirugía. Ceuta.

MENACHO Librería

PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Pedro Domecq y C.^a

JEREZ



En el nuevo rumbo

EL INTERNADO PARA LOS ALUMNOS DEL CURSO DE MONITORES EN RIO MARTIN

En el pasado mes de octubre se celebraron los exámenes para ingreso en el primer curso de monitores musulmanes. Estos estudios comprenden dos cursos y capacitan para el desempeño del referido cargo en las escuelas marroquíes musulmanas de la Zona. Asisten los alumnos a las clases que se dan en la Escuela Marroquí Musulmana de niños de Tetuán, con un selecto cuadro de profesores, durante las horas de la tarde.

Preocupación constante para los organismos dirigentes de la enseñanza marroquí era la vida de estos chicos, que, procedentes de las distintas regiones de la Zona, encontraban en Tetuán un ambiente nuevo y extraño, con toda la gama de sus peligros morales y de vicios engendrados por la libertad, ya que, muy pocos de ellos, tienen familiares en la capital de la Zona Jalfiana.

Peró, con ese dinamismo tan característico de la nueva España, con esa visión clara de los problemas que son base fuerte de acción en nuestras primeras autoridades, se ha salvado el grave inconveniente de esta situación, creando en el simpático poblado de Río Martín un Internado, con todas las comodidades que requiere un centro de esta clase.

El local, amplio y ventilado, consta de un suficiente número de habitaciones para albergar a los alumnos, cuarto de baño, terraza y jardín.

Sometidos a un severo reglamento, los internados gozan de dos horas de paseo, de 6 a 8 de la tarde. El resto del día (menos las horas dedicadas a las clases en Tetuán, comidas, y normales de sueño) es dedi-

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Subcomisión Local de Requisa de Chatarra

No debéis permitir que existan perdidos, considerables valores utilísimos en estos momentos para la Nación. Da vuestra chatarra por pequeña que sea su cantidad, pues con pequeñas cantidades se obtienen las grandes sumas.

cado intensamente al estudio.

Un servicio especial de coches los conduce a Tetuán a las horas de clases y los vuelve a llevar al Internado.

Están atendidos por un cocinero y dos ordenanzas y sujetos a la estrecha vigilancia del Monitor musulmán de la Escuela de Río Martín, que tiene a su cargo la inspección inmediata del Internado, que es visitado con bastante frecuencia por el jefe de la Enseñanza Marroquí de la Zona.

Cortesía que agradecemos

El nuevo Interventor Principal de Marina, Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de África, don Francisco Jiménez Pidal, en su atento saludo nos da cuenta de haber tomado posesión de su importante cargo.

Al agradecer vivamente la gentileza y cortesía del señor Jiménez Vidal, ilustre marino, cuya graduación es la de Capitán de Navío, le enviamos nuestros respetos, poniéndonos incondicionalmente a su disposición y deseándole muchos éxitos en su cargo para bien de la Patria y de la Armada Nacional.

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños
Ex internado por oposición de la especialidad
Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5
General Sanjurjo, 10, entre calle TETUAN

Noticias varias

MISAS EN LA IGLESIA DE LA VIRGEN DE AFRICA

Ayer mañana, se celebraron en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de África, tres solemnes misas rezadas en sufragio del alma del que fué Capitán Médico del Grupo de Regulares de Ceuta don Joaquín Cervino.

Al fúnebre acto asistieron muchas de las amistades con que contaba en esta el matrimonio Cervino y muchos compañeros del finado que testimoniaron con su presencia el recuerdo del finado. Por tal motivo queremos testimoniar a su señora viuda e hijos y demás familia así como al Grupo de Regulares, al cual perteneció el finado, nuestra condolencia, uniéndonos en sus oraciones.

CON PERMISO

Procedente de la Península, se halla pasando unos días de permiso al lado de su respetable familia el capitán de Regulares e hijo de Ceuta don José Delgado Tagle, al que le enviamos nuestra efusiva bienvenida deseándole una grata estancia entre los suyos.

ENFERMO

Desde hace unos días se encuentra enfermo el funcionario municipal, señor Rubio, por cuyo motivo no puede asistir a su despacho, deseándole su pronto mejoramiento.

POR EL AYUNTAMIENTO

El alcalde, don Fernando

López Canti, estuvo ayer por la mañana despachando con el secretario de la Corporación, marchando después a la Delegación del Gobierno, donde se reunió con el señor Delegado del Gobierno regresando ya muy tarde al Ayuntamiento, motivo por el cual nos vimos privados de poder saludarle.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

SECCION FEMENINA

En la sección de Costura se ha recibido el siguiente donativo de la señora Aurora Díaz de Delgado:

Alfileres, 1 kilo agujas de coser, 18 paquetes, carretes de hilo de bordar blanco, 8; un mazo algodón para bordar, 11 bobinas de hilo de varios colores.

Muy agradecidas. Ceuta 17 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal.

Saluda a Franco!
¡¡ Arriba España!
La Delegada de Costura, Dolores Muñoz.

FILATELIA

Compro, vendo y cambio sellos. — Cervantes 10. (Ceuta)

PERDIDAS

Procedentes de extravíos se encuentran depositados en esta Secretaría municipal, unos billetes del Banco de España y una cartera que se entregarán a quienes acrediten su propiedad.

Ceuta, 11 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal.
El Secretario, Alfredo Meca

FUTBOL EN EL STADIUM

Domingo, 21. A las tres de la tarde

Gran partido benéfico pro Acorazado España
PILAR F. C.
DE TETUAN
contra

C. D. CEUTI
DONATIVO:

Preferencia 0'50
General 0'25



ZEISS INSTRUMENTOS TOPOGRÁFICOS

Niveles
Teodolitos
Taquímetros
Taquímetro reductor
Cámaras y aparatos para aerotopografía
Todos los accesorios

LA TÉCNICA
ING. E. RÜDT

TETUAN APARTADO 83

Monte de Piedad de Ceuta

(Domicilio provisional: Alfau, 20)

Desde el día 2 de noviembre ha quedado abierta el público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos

¡Comerciantes! ¡Industriales!

¡Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-2-5

CAFE BAR

VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA.-RESTAURANT
Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moruno.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8
CEUTA

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Dirección: RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia.

En ídem Agente SRA. VDA. DE F. APARICIO.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional, 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

LA TINTORERIA AMAYA

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A Administración de Loterías, calle Canalejas. Larache

DON ABELARDO CANOVAS

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO

CITTA DI BENGASI

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20 de Noviembre y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el 26 de noviembre

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS)

Se admiten alumnos

INTERNOS EXTERNOS
MEDIOPENSIONISTAS

La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCION.

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2.

CEUTA

Comisión Administrativa monumento "Cruz de los Caídos"

Recaudación de los días 17 y 18 de Noviembre de 1937. Suma anterior, 48.780'15. Doña María del Carmen del Castillo, viuda del capitán Ramos, 10'00. Don José Sedano Gutiérrez, 5'00. Doña Carmen Amador de Sedano, 2'00. Señora viuda de Canet, 10'00. Don José Elez - Villarreal González, 5'00. Señora Olimpia Corral Prieto, 5'00. Don José Delgado Moreno, 5'00. Doña Salvadora Simón, 2'00. Una Española, 5'00. Don Francisco Pérez Barragán, D. José Chipolina Romero, 5'00. Doña Teresa Moreno, viuda de Vázquez, 10'00. D. Pedro Castillo Borrego, 25'00. D. Antonio Blanco Carmona, 10'00. Sra. de Sánchez Pervech, 5'00. Niña Afriquitá Sánchez Jerez, 2'00. Niño Pepito Sánchez Jerez, 2'00. D. Cristóbal Ríos Romero, 4'00. D. Alfredo Meca Romeró, (segunda entrega) 5'00. D. Domingo Morejón An, Lista parcial número 90 del personal obrero civil de los talleres del servicio de Automovilismo de Marruecos 192'50. Lista parcial número 91 de la Escuela Nacional de niños número 11, 25'00.

Lista parcial número 92 de los señores Jefes, Oficiales, clases y tropas del Batallón de Transmisiones de Marruecos, 1.727'55. Lista parcial número 93 del personal y familiares de la sasería de don Julián Abuelo, 37'50. Lista parcial número 94 del dentista don Juan Flores, familiares y empleados a sus órdenes, 120'00. Lista parcial número 95 de los señores Oficiales Clases y soldados del Grupo de Ametralladores posición de Ceuta, 213'10. Lista parcial número 96 de los señores jefes, oficiales, auxiliares, clases y tropas de las fuerzas de Aviación de Tetuán, 1.140'75. Lista parcial número 97 de los señores Jefes, Oficiales y tropas de la Cria Caballar y Remonta de Larache, 359'00. Lista parcial número 98 de los señores operarios de la fábrica de muebles del señor Arcos, 16'75. Total y sigue, 52.751'20. El perito aparejador, don Alfonso Gómez, ofrece gratuitamente sus servicios durante toda la obra. El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

Plato Unico: 66.50; Día sin Postre: 39'10. Tetuán, 15 de octubre de 1937. El Comandante Interventor Regional, José Faura.—Rubricado.

Por Radio Ceuta

PROXIMA CHARLA DE "EL LEGIONARIO" El próximo domingo, día 21, a las tres de la tarde, Guijo Carrara "El Legionario de ayer, de hoy, de mañana y de siempre, dará una charla extra ordinaria, titulada: "LO QUE DECIA JOSE ANTONIO, EL AUSENTE". Esta charla, la dedica al infatigable propagandista, a la memoria del capitán don Francisco Ramos Rubio, falangista y legionario, primer Jefe Provincial de la Falange de Marruecos, muerto gloriosamente por Dios y por España, en aquella gesta heroica que escribió la Bandera de Falange de Marruecos en el sector del Jarama, el doce de febrero del presente año. La charla promete ser de extraordinario interés y como siempre la palabra de "El Legionario" será escuchada a no dudar por todo Ceuta.

Explota un motor en la fábrica de hielo de los señores Weil

EL PERSONAL DEL SERVICIO DE INCENDIOS MUESTRA SU CELO Y ACTIVIDAD A las ocho y cincuenta y cinco de la noche de ayer, fué el servicio de incendios requerido por la fábrica de hielo de los señores Weil, sita en la Puntilla, por haberse producido un incendio en la sala de máquinas, a consecuencia de la explosión de un motor. El incendio quedó completamente extinguido a las nueve y veinticinco de la noche, no habiendo ocurrido novedad alguna que lamentar. Este magnífico servicio estuvo realizado, bajo la dirección del activo celador interino don Damián Jaramillo, al frente del turno de servicio y del su plente, que coincidió a la hora de su relevo. Es digno de todo aplauso, la actividad y celo desplegados por el personal del servicio de incendios de nuestra ciudad, y por ello nos complacemos en testimoniarles nuestra más calorosa felicitación.

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

El equipo de fútbol del Campamento de Rifien representado por los legionarios don Antonio Buso Ríos y don Dario Fernández Dapena, se ofrecen a jugar en el campo municipal de deportes de Ceuta en favor de la Cruz de los Caídos un partido amistoso con el grupo de Artillería o con otro grupo deportivo. La Comisión

AUXILIO SOCIAL

Comedores infantiles del grupo escolar Lope de Vega, Barriada del Príncipe, Moros de Haddú y Castillejos. Almuerzo, cazuela de patatas con almejas. Pescado frito. Pasteles. Comida: Gazpachuelo de huevo. Carne en salsa. Pasteles. DONATIVOS Venta de sellos del "Auxilio de Invierno" 289'00. Francisco Fernández, 100 bollos de leche. La Campana 91 pasteles. Donativo de la 14 batería Montaña, 50 pesetas. Donativo de venta de fotografías 31'60. Señora de Oliva, 10'00. Los lecheros, 20 pesetas. Francisco Muñoz, 20 kilos de almejas. Barco Viva España 20 kilos de jureles. Barco Colombia 17 kilos de besuguillos. Vendedor A. Amabal, 20 kilos de pescadilla. Idem No te apures, 5'50. Idem Antonio Simón, 5'00. El mismo 5'50. Barco No te Apures, 20 kilos de jureles. Idem Segunda 20 kilos de bogas. Idem Ana María 15 kilos de besuguillos. Idem Casandra, 10 pesetas. Idem Viva España, 5'00. Los panaderos 193 panecillos. Muy agradecidos a todos. Ceuta 18 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Delegado

Ayuntamiento de Ceuta

Secretaria especial de la Alcaldía

Mantas entregadas el día 15 de noviembre de 1937. Manuel Harillo Becerra, 1. Rafael Benítez Vallejo, 2. Manuel Maldonado Alcaraz, 2. María Hernández de Cierno, 2. Santiago López Porra, 1. Antonio Muro Calderón, 1. Enriqueta Famer de Carranza, 2. Flecha Enriqueta Carmona, 1. Carmen Racel González, 1. Josefa Molina López, 2. Palma Mérida, 1. Una Española, 1. Joaquín Nieto Mancada, 1. África Amador Jiménez, 1. Carolina Gómez Peñaranda, 1. María Castillo Gómez, 2. María Bernal Rosa, 1. Victoriano Navarro 1. Manuel Infantes Márquez, 2. Manuel Infantes Fernández, 2. Antonio Baero, 2. Encarnita Pérez, 1. camisa. Fernando Guisado Rodríguez 1. Hermanas Barceló 3. Ricardo Ruiz 2. Pilar Villar, 1. Margarita Tirado Machuca, 2. Elena Carrasco Medinilla, 1. Teresa Vía Platero, 1. Severiano Rodríguez Gómez, 1. Ricardo Gómez Martínez 1. Francisco Vázquez Cantarejo, 3. mantas y una bufanda. Carmen Barriouero 1. José Morejón Torres, 1. José González, 1. Antonia Ibáñez Vidal, 3. Isabel Echevarría Montero, 2. Juan García López, 1. Carmela Ramírez López, 1. Encarnación Duarte Cepero 3. Diego Navarro, 1.

CERVANTES

Viernes 19 de noviembre. Continúa de 6 a 12. Marta Eggerth, más bella que nunca, se nos presenta en la grandiosa superproducción, titulada

CASTA DIVA

No hay frases que expresen tanta bondad y belleza como encierra esta maravillosa película, hay que verla para poder admirar todo su encanto y toda la grandeza de sus escenas

CASTA DIVA

es la consagración definitiva de Marta Eggerth.

MANANA Warner Oland en la película.

EL TRIUNFO DE CHAN

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES, FINTADOS

LA ESPAÑOLISIMA CAFETERA EXPRES

B A B I

suple la deficiencia de un regular café por extraer del mismo toda su esencia Pida siempre un café expres Pedid catálogos y condiciones al Representante para Marruecos español: ALVARO A. PARDO BAZAN

Almirante Lobo, 6. 1.º --: Teléfono 7-2-6

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

Ciudadanos patriotas

Hay que ayudar a los combatientes comprando Lotería de Navidad. Es un deber. Los SEIS MILLONES los remite sin gastos "LA MASCOTA". Administración de Lotería número L.-SEVILLA

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y jarabes DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS Jucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 289

EDUCACION NACIONAL S. E. M.

Camara Maestro, nuestro Sindicato también tiene su lema: "Por Dios, por la Patria, y por el Niño". No lo olvides y escribelo siempre en tus cartas, oficios y sobre todo, grábalo en tu alma, si no lo llevas ya, como creo.

El Maestro del S. E. M. tiene que estar primero, al servicio permanente de Dios, según las normas de la Iglesia Católica; después el de la Patria, con arreglo a lo que nuestro Caudillo ordena, y por último al del niño encomendado a su cuidado, tierna planta de la nueva España, que hemos de cultivar con delicadeza, esmero, celo y vocación, si queremos que los lemas de nuestra Falange se cumplan en el futuro y sea Una, Grande, y Libre. Tan servidur ha de ser el Maestro del nuevo Estado, del niño, que, como ha dicho nuestro Delegado Nacional Onieva, hasta el refrán de que "la letra con sangre entra" ha de entenderse en el sentido de que esa letra, esa educación que hay que darle, entrará en el discípulo con la sangre del Maestro.

Maestro es desde ahora, servicio por Dios, por la Patria y por el Niño. Así lo han dicho los jefes, y eso será y eso quiere el S. E. M. que sea. Pero servicio alegre. Renunciación optimista, como derivada de un alto ideal que llevábamos en nuestro corazón y que hoy se expande y eleva hasta alturas incommensurables. En el S. E. M. no caben egoísmos, como no caben en la nueva España impregnada de tanto heroísmo y sangre de nuestros mártires.

No lo olvidéis. "Por Dios, por la Patria y por el Niño". Un saludo imperial de tu camarada.

El Delegado Local del S. E. M., M. Gollonet.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

MILICIA NACIONAL

Orden del día 18 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal Servicio para mañana

Jefe de cuartel: suboficial don José Bueno Gómez. Imaginaria: Suboficial don Salvador Mares Romero.

Plantones, vigilancia y servicio nocturno. Sexta Falange, completa. Imaginaria: Primera Falange.

Servicio Playa Benítez, Príncipe y Almadraza: Octava Falange.

SALON APOLO

Hoy viernes, 19. De 6 a 12 Estreno de la gran producción/de aventuras del Oeste titulada

HUMO EN EL BOSQUE

Las indescriptibles emociones que contiene este film son puestas de manifiesto por el gran caballista Wermut Maynard que en esta producción se supera a sí mismo con sus impresionantes luchas llevadas a la pantalla con una realidad pocas veces lograda.

HUMO EN EL BOSQUE

Es una película de acción de gran interés por su argumento original y su constante emoción. Sólo se proyecta hoy.

MANANA CONTRASTES

Formidable super producción Fox en español, interpretada por Janet Gaynor y Henry Fonda. Dirigida por Victor Fleming.

CONTRASTES

El éxito de los éxitos. Agencia DELGADO Despaeri de Aduanas. Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor FOMEN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALBUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y CIEVERSA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMACION:

EN CEUTA Camoesa, 9, Teléfono, 188 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, 3 EN LARACHE Don Marqués Díaz, PL. ... EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 8 EN TARRAGONA Don Plácido Fernández, S. D. Ante S. EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Casita Enc. ...

Musulmanes. Marroquíes. El próximo día 12 de Dulkaada de 1356, correspondiente a 14 de Enero de 1938, saldrá de Ceuta para Yedda, con escalas en Melilla, Trípoli, Bengasi, Port-Said y Yedda, en viaje para transportar a los peregrinos a la Meca, el hermoso vapor transatlántico "MARQUES DE COMILLAS" de 12.225 toneladas de desplazamiento y 17 millas de andar, generosamente cedido al efecto por el Generalísimo Franco al Majzen Jalifiano, para que los musulmanes de Marruecos puedan realizar con el máximo confort y esplendor la segunda peregrinación a la Mecca en barco español.

Marroquíes, acudid todos a cumplir con este deber religioso. El barco cedido por el Generalísimo Franco, hermoso transatlántico de lujo, construido para transporte de viajeros exclusivamente, llevará mesal-la, equipo médico, enfermería, salón árabe, cocina y camareros musulmanes, etc., etc., es decir, cuanto el buen musulmán puede desear para viajar con el máximo de comodidades, como si estuviese viviendo en su propio hogar.

Irán un jefe religioso en esta expedición, un Imam, un Cadi con dos Adul y un Hakem. Los precios de los billetes de ida y vuelta a Yedda, incluida la comida son:

Table with 2 columns: Price and Unit. 1.ª 1.600 pesetas españolas. 2.ª preferente 1.400 id. id. 2.ª ordinaria 1.100 id. id. 3.ª en camarotes 900 id. id. 3.ª ordinaria 800 id. id.

Salida de Ceuta: el 12 de Dulkaada de 1356 (14 de enero de 1938). Salida de Melilla: 13 de Dulkaada de 1356 (15 de enero de 1938).

Viaje de regreso: Salida de Yedda el 25 de Hiyya con escalas en Tor, Bengasi, Trípoli y Nápoles, para que los peregrinos puedan conocer estas hermosas ciudades e ir en rápido viaje de turismo hasta Roma, la Capital de Italia.

Para vuestro recreo tendréis a bordo música árabe y sesiones de cinematógrafo, todo incluido en el precio del billete.

Musulmanes de la Zona feliz de Protectorado de España en Marruecos, pedid vuestros pasaportes y las divisas, o sea, moneda extranjera que necesitáis para vuestra peregrinación a tierra santa, a vuestros Interventores que recibieron instrucciones del Alto Comisario para que se os den las máximas facilidades.

El mínimo de libras esterlinas inglesas que debéis adquirir para vuestra peregrinación es de 26 libras por persona, cantidad esta indispensable para sufragar vuestros gastos de viaje por tierra santa del Islam. El Servicio de Intervenciones os facilitará las libras esterlinas que deseéis, abonándose cincuenta pesetas españolas por cada libra. Nadie embarcará si no justifica poseer "VICTORIA". Agencia de Publicidad. Sevilla.

Cabaret CANTANTE CAFE "LAS CAMPANAS" GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono, 8-6-7 Peligro, 3

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendien ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mayor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "MONOPOLIO DE TABACOS".

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES!!

GOLIAT Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

LOTERIA PATRIOTICA DE GRANADA Se sortea los días 10, 20 y 30 de cada mes 10 PESETAS BILLETE Y UNA PESETA DECIMO Se vende en la librería "FARO" General Sanjurjo, 20. TETUAN

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Vitabana LACTEADO Desayuno completo. No necesita leche ni azúcar SE PREPARA CON AGUA Vitabana cacao y Vitabana vainilla Antirraquitico. Superalimento Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00 Pida muestras y prospectos De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías REPRESENTANTE GENERAL: Luis Ferrer Soberanía Nacional, 60

Crónica de la situación militar

Nuestra guerra vista a través de la Prensa internacional

"Basta de mentiras - dice "Le Jour". - No hay italianos en Mallorca. La isla está defendida por españoles. "No hay más España que la del general Franco", dice "L'Echo de París"

La prensa americana segura del triunfo de Franco

Nuestro juicio conviene siempre contrastarlo con los ajenos. La verdad de una situación no se aprecia con el examen de una sola opinión, sino que conviene ponerla en parangón con otras de fuera y la práctica aconseja que no nos dejemos llevar por nuestras propias ideas, máxime cuando uno es parte interesada. La pasión muchas veces, ciega el juicio. Ventilador nuestro pensamiento entra dentro de las normas sanas que evitan la enfermedad del error. Por eso, hoy, nuestra situación militar vamos a estudiarla a través de las opiniones ajenas.

La prensa francesa, últimamente llegada a nuestras manos, continúa hablando de la farsa de la No Intervención y algunos periódicos, como "Le Jour" y "L'Action Française", se ocupan del bombardeo de Pamplona. Ambos diarios acusan abiertamente, al Gobierno del frente popular de consentir que los aviones rojos comprometan y la neutralidad de Francia y que el Gobierno francés guarde silencio sospechoso.

En "Le Jour", un corresponsal francés, Enrique de Vilmorin, publica una información bajo el título "Yo he visto bombardear Pamplona". Otros rotativos hablan de otros temas relacionados con España y las Baleares; uno de ellos dice: "Basta de mentiras. No hay italianos en Mallorca. La isla está defendida por españoles".

"L'Echo de París", continúa con sus reportajes del eminente escritor francés Claude Ferrer, cuyos titulares son suficientemente expresivos. La España de hoy y de siempre es, indudablemente, como lo demuestra el mismo literato, la España del General Franco.

La prensa inglesa también dedica sus columnas a la cuestión española. Merece destacar se entre los periódicos británicos, "Observer", que habla de los frentes de guerra. Opina que los marxistas tropiezan, en todas partes con una débil nada clase social, que se pondrá siempre al lado de los nacionales en cuanto pueda unir sus, como la suena en Santander y en Gijón; y que aún las clases modestas y sufridas desesperadas por la escasez también recibirán de buena gana el régimen de Franco.

En cuanto al "Daily Mail", publica un reportaje sobre el hambre en Cataluña, con los más negros caracteres, en tinta y en realidad trágica.

Los periódicos italianos y alemanes, siguen al día y apuntan ciertamente las grandes ventajas conseguidas últimamente con nuestras grandes victorias del Norte.

La prensa suiza dedica grandes elogios a Oviedo, la Ciudad Mártir. Habla de la potencia industrial del Norte de España en poder de los nacionales y recoge el cambio, en las potencias a favor del Generalísimo Franco.

De todas las naciones europeas, salvo la rusa, como es natural, se pueden resar los periódicos con la seguridad de encontrar simpatías hacia nuestra causa, y entre estos, por su intención, no podemos silenciar la prensa belga, polaca y holandesa, que hoy lanzan artículos a favor de los nacionales.

Terminaremos nuestra revista de prensa, agradeciendo los deseos informativos de la prensa hispano americana, bien orientada y que entera a sus lectores cuál es la España verdadera, la madre que dio a las hijas de ultramar su lengua, su religión, su cultura y sus sentimientos cristianos. Uruguay, Venezuela, Ecuador, Brasil, Argentina Cuba, con un entusiasmo en que no hay excepción todas muestran el anhelo de patentizar a la vieja Patria su cariño fraternal y nin guna de ellas duda que la verdadera España la del General Franco, vencerá a sus enemigos y los confundirá.

J. S.

Ante el gran acto de afirmación nacional sindicalista del próximo domingo

Es difícil, por no decir imposible, dar idea del entusiasmo que ha producido en nuestra ciudad el anuncio del gran acto de afirmación Nacional Sindicalista que ha de celebrarse el próximo domingo, a las once de la mañana en el Stadium Municipal. Entusiasmo que comparte por igual con la Falange Española Tradicionalista, todo el pueblo ceutí, que en ese día se ha de trasladar en masa al terreno de deportes, para escuchar la autorización por la de S. E. el Alto Comisario Gobernador de las Plazas de Soberanía y miembro del Consejo Nacional de F. E. T. y de las Jons, don Juan Beigbe der; el jefe del Movimiento en Marruecos y Plazas de Soberanía, camarada Requena, y el Secretario Provincial, camarada Villarejo.

La Falange ceutí, demostrará en este acto, una vez más, su entusiasmo y su disciplina, no faltando un solo "camisa azul" al Stadium y ocupando puntualmente el lugar preciso y exacto que se les designe por las jerarquías de la organización. Y hacemos hincapié en la puntualidad en presentarse en los lugares que de antemano han de designarse, por la Jefatura Local o por sus Delegados de servicios, porque no ha cerlo así supondría un acto de indisciplina, que ni es propio de quien vista ja camisa azul, ni el jefe Local pasaría sin imponer el correctivo a que se hicieran acreedores quienes la cometiesen, aunque, repetimos, estamos seguros de que todos han de estar en sus puestos a la hora que se les señale.

Destaquemos también, que en este acto, magnífico, los empresarios deberán estar—y así lo

esperamos—junto a los obreros. Voces autorizadas van a hablar de la nueva organización sindical, que se ha dispuesto para las Plazas de Soberanía y Marruecos. Y esas voces van a trazar guiones y rutas a seguir en la obra de los Sindicatos Verticales, de la colaboración entre capital y trabajo para hacer la España Una, Grande y Libre. Y a los empresarios, lo mismo, que a los obreros interesa conocer sus nuevos derechos y sus nuevos deberes.

A título informativo digamos que en el Stadium se está levantando una magnífica tribuna y que ya se han verificado las pruebas de un juego de los tabovos, con resultado plenamente satisfactorio, que permitiran la más perfecta audición desde cualquier lugar del campo deportivo.

Y por último que ante la trascendencia del acto, por mediación de la emisora E. A. J. 46 Radio Ceuta y la F. E. T. número 21 Falange Española Tradicionalista Ceuta (42 metros onda corta) serán retransmitidos los discursos para que sean escuchados perfectamente en toda la España liberada.

La Jefatura Local y sus Delegados publicarán en breve las instrucciones para la concentración y lugares que han de ocupar los Sindicatos, S. E. U., Milicias Juveniles, etc. así como el programa oficial ya que además del acto del Stadium se verificará un grandioso desfile ante nuestras autoridades superiores.

SALUDO A FRANCO: ¡ARRIBA ESPAÑA! (Delegación Local de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Ceuta).

En Badajoz es despedida la representación de juventudes hitlerianas con todo entusiasmo

En el Ayuntamiento, con este motivo, fueron pronunciados elocuentes y patrióticos discursos

Badajoz, 18.— El miércoles a las doce de la mañana, se efectuó la despedida de la delegación de las juventudes hitlerianas.

En la plaza de España, en cuyos balcones lucían colgaduras con los colores nacionales y de Alemania, formaron los miembros de las organizaciones juveniles con banderas y bandoleros.

La sección femenina era portadora de banderas españolas de Falange, Requetés y países amigos.

No obstante lo desagradable del día, el público que llenaba la plaza, ovacionó constantemente a los alemanes, que iban acompañados de los mandos de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

El Ayuntamiento fueron recibidos por la Corporación en pleno, el obispo de la Diócesis, el comandante señor Martín, en representación del gobierno militar, el gobernador civil, presidentes de la Audiencia y Diputación, jefes y oficiales de distintos cuerpos de la guarnición, representaciones de las dependencias oficiales de la capital y delegación provincial de

prensa y propaganda del Estado. El jefe de la expedición, señor Schulte, contestó en alemán al discurso del alcalde, agradeciendo el recibimiento y despedida que les ha dispensado Badajoz, al igual que los de más pueblos de España. Dijo que habían advertido que no eran demostraciones de amistad, sino de hermandad, entre los dos pueblos, que en muchos años de historia, no han tenido conflictos entre sí. Expresó el agradecimiento

El cónsul de S.M. británica en Tetuán

Después de un merecido descanso en Inglaterra, en uso de permiso oficial, el pasado miércoles regresó a nuestra ciudad el digno Cónsul de S. M. Británica en Tetuán, don Arthur Monck-Mason, quien seguidamente se incorporó a las funciones del importante cargo diplomático que desempeña desde hace varios años, granjeándose las simpatías y estimación de cuantos le tratan.

El señor Monck-Mason ha asistido durante su ausencia a la ceremonia nupcial de su bella hija Francesca, efectuada recientemente, y dentro de la mayor solemnidad y brillantez, en las Indias Neerlandesas.

Saludamos muy afectuosamente al digno representante de Inglaterra en la capital del Protectorado, felicitándole al propio tiempo por el grato acontecimiento familiar a que hacemos referencia.

Horario de Radio Nacional. - Salamanca

Que empezó a regir a partir del 15 de Noviembre de 1937

Table with radio schedule details including time slots (e.g., 9:30, 13:30, 18:30) and program names (e.g., EMISION DE LA MAÑANA, EMISION DE SOBREMESA, EMISION DE LA TARDE, EMISION DE LA NOCHE).

Otras informaciones

LA MAS ALTA CONDECORACION DE GUATEMALA AL REY Y EMPERADOR DE ITALIA

Roma, 18.— S. M. Victor Manuel III, Rey de Italia y Emperador de Etiopia ha recibido al ministro de Guatemala, quien en nombre del Presidente de aquella República, ha condecorado a S. M. con la Gran Cruz de la Orden del Ket zalt, la más alta distinción guatemalteca.

El soberano italiano agradeció vivamente la distinción y a su vez ha concedido al presidente de Guatemala la más alta condecoración italiana, que ha entregado al ministro en Roma, para que la haga llegar al jefe del Estado, así como la expresión de amistad del Rey y el pueblo italiano.

EN BREVE SE REUNIRA EN SAN SEBASTIAN EL P. E. N. CLUB

San Sebastián, 18.— Para dentro de unos días se anuncia la reunión en esta ciudad de la sección española de escritores del P. E. N. Club, bajo la presidencia de don José María Salaverría.

LOS COMBATINTES IRUNESOS ENTREGAN SUS TROFEOS DE GUERRA AL AYUNTAMIENTO

San Sebastián, 18.— Se ha celebrado solemnemente, en Irún el acto de entrega de los trofeos de guerra por los combatientes de la ciudad al Ayuntamiento.

Se celebró una misa a la que asistieron las autoridades militares y civiles, así como los combatientes y numeroso público.

El párroco señor Alcalá, pronunció una plática ensalzando el heroísmo de los soldados españoles.

Acto seguido, las autoridades, las milicias de la F. E. T. y de las Jons y numeroso público se trasladaron a la plaza del Ayuntamiento, donde se pronunciaron patrióticos discursos.

Después se celebró un banquete dándose al final del mismo, entusiastas vivas a España, a Franco y al Ejército.

MAJIA HA SIDO SUSTITUIDO POR CARDENAL EN EL MANDO DE MADRID

San Juan de Luz, 18.— Se confirma que el general Majia ha sido sustituido por el general Cardenal en el mando de la plaza fuerte de Madrid.

La entrega de poderes ya ha tenido lugar.

SE DESCUBRE OTRA OFICINA DE RECLUTAMIENTO PARA LOS ROJOS

Zurich, 18.— En el registro practicado con motivo de la detención de los dirigentes comunistas Ernest Waltar y Humbert Chez, fue encontrado un documento referente al reclutamiento que se realizaba para las filas del Ejército de España.

SE PASAN GRAN NUMERO DE SOLDADOS Y MILICIANOS ROJOS A NUESTRAS FILAS EN LOS SECTORES DEL SUR

Dan cuenta del miedo de los dirigentes ante la ofensiva nacional

Sevilla, 18.— En los frentes del Sur no hay otra novedad estos días que la lluvia. Sin embargo el día de ayer ha sido extraordinario, por lo que se refiere al número de soldados y de milicianos rojos que se han pasado a nuestras filas, por uno de los sectores.

Todos, unánimemente, manifiestan que la desmoralización es absoluta y que en la zona roja ya no tienen ni humor. Lo mismo en los pueblos que en las unidades rojas de vanguardia están desbandando que nubes tras tropas vayan a liberarlas.

Agreden que, en los jefes de las milicias se nota cierta preocupación, porque no saben por dónde van a atacarlas las tropas nacionales, cuya ofensiva temen.

EL PILOTO INGLES CRANKSON BATE EL RECORD LONDRES - EL CAIRO

El Cairo, 18.— Esta mañana ha aterrizado en el aeródromo de esta ciudad el piloto británico Crankson, que ha realizado el raid Londres-El Cairo en 45 horas y 7 minutos, batiendo el anterior record de este trayecto en una diferencia de 12 horas y 45 minutos.

ONCE MILLONES DE MUJERES TRABAJAN EN LOS ESTADOS UNIDOS

Nueva York, 18.— Se ha publicado una estadística oficial, por la que se informa que en los Estados Unidos trabajan en oficinas, almacenes, tiendas, talleres etc., once millones y medio de mujeres. La tercera parte de esta cifra atienden, además a las labores de su hogar.

Agrega la estadística que además existen otros 24 millones de mujeres sin ocupación.

LOS RUSOS FORTIFICAN APRESURADAMENTE VLADIVOSTOK

Riga, 18.— Viajeros llegados de Vladivostok informan que el Gobierno soviético está convirtiendo en plaza fuerte aquel puerto de la Siberia oriental, al parecer ante el temor de un conflicto con el Japon.

Los viajeros relatan que la ciudad se ha convertido en un verdadero campo atrincherado.

Salid al paso de murmuraciones contra de-terminado en los que, como en todos, resplandece la más aquilata y recta JUSTICIA.

El que esto oiga sin delatarlo, es un marxista, un cobarde o un traidor.

Todos los viajeros al entrar en la ciudad son sometidos a minucioso interrogatorio para justificar plenamente los motivos de su estancia.

También se sabe que las autoridades soviéticas han proyectado una red de fortificaciones subterráneas y refuerzos artilleros en el puerto. En el interior de estas fortificaciones se construye una central de energía eléctrica en un espacio que en un ataque enemigo pudieran destruirse las centrales municipales. Igualmente se están construyendo varias carreteras en las que se emplean a 15.000 presos políticos.

En el mismo plan entra el proyecto de crear hangares subterráneos, con capacidad cada uno de ellos para 150 aviones militares. Igualmente ha sido ya reforzada la guarnición, que antes contaba con unos sesenta mil hombres y en la actualidad se aproxima a los cien mil.

RESUMEN DE LA PRENSA ROJA DE MADRID

"Mundo Obrero" quiere se construyan cien cañones por día

Madrid, 18.— La prensa roja de la capital se expresa de la siguiente manera:

"Claridad" estima que las necesidades de la guerra hacen imprescindible que aumente la evacuación. Pregunta cuándo llegará el momento en que las llamadas a evacuar tenga realidad tangible.

"Informaciones" se muestra muy asustada y pide que se refuerce el Ejército marxista y se incremente la producción de las fábricas de guerra.

"La Voz" no acaba de explicarse la actitud de Rusia en el Comité de No Intervención.

"C N T" trata de la solidaridad de las naciones, para acabar lamentando de que no tienen más aliados que Rusia y México.

Pero la sensación corre a cargo de "Mundo Obrero" que quiere nada más ni nada menos que las fábricas de guerra de la zona roja tengan tal actividad que dice que no se dará por satisfecho hasta que se fabriquen cien cañones por día.

EN EL PARLAMENTO FRANCÉS SE PRESENTA UN PROYECTO DE LEY PARA LA CENSURA DE PRENSA

París, 18.— En los entornos políticos y periodísticos ha causado sensación el proyecto de ley que se presentará dentro de unos días en la Cámara, por la cual se aplicará la censura a la prensa francesa del interior y también a la que se envía a las colonias y protectorado.

Esta ley tiene por objeto reprimir las campañas contra otras naciones, que han colocado a Francia en situación casi de aislamiento en Europa.

LORD HALIFAX SE ENTREVISTA CON EL MINISTRO DEL EXTERIOR DEL REICH

Hoy se entrevistará con el Canciller Hitler

Londres, 18.— El Presidente del Consejo de la Corona, el destacado político Lord Halifax que llegó ayer a Berlín se entrevistó en la tarde de hoy, con el ministro de Relaciones Exteriores del Reich baron von Neurath.

Por la noche el ministro alemán obsequió con un banquete a Lord Halifax, al que asistió también el embajador británico en Berlín, Mr. Henderson y destacadas personalidades alemanas.

MANANA, ACOMPAÑADO DEL VON NEURATH, LORD HALIFAX SE TRASLADARÁ A MUNICH Y DESDE ESTA CIUDAD IRÁ A LA RESIDENCIA DE CAMPO DEL FÜRER CANCELLER.

CON GRAN ESCANDALO EN LA CAMARA FRANCESA UN DIPUTADO DE LAS DERECHAS PIDE QUE SE ROMPA EL PACTO CON RUSIA

París, 1.— En la sesión de esta tarde, el diputado derechista Chaippe acusó al Gobierno de llevar una política nefasta al dejarse arrastrar por los comunistas. En frases enérgicas atacó al Gabinete y pidió que se rompiera el pacto franco-ruso, entendiéndose que si no se hacía se llevaría al país a la catástrofe.

EN EL DISCURSO PROTOCOLARIO EL SEÑOR TATARESCO DIJO QUE EL GOBIERNO REALIZARÁ UNA OBRA DE CONSOLIDACION DEL PAIS, REFORZARÁ EL EJERCITO Y QUE EL PROGRAMA ES DE TIPO NACIONAL CONSTRUCTIVO, TENIENDO POR LEYMA EL ORDEN Y LA AUTORIDAD.

LOS NUEVOS MINISTROS RUMANOS JURAN SUS CARGOS ANTE EL REY

Belgrado, 18.— Resulta la crisis rumana en el día de ayer, el Presidente del nuevo Gabinete, señor Tataresco ha presentado hoy el Rey Carol los nuevos ministros verificándose el acto de la jura del cargo.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda Teléfono 547

CONSULTAS DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

Comité Económico local de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los compradores de almendras, que habiendo en la Zona del Protectorado de España en Marruecos, unas ciento setenta toneladas de dicho producto, pueden hacer ofertas de compra dirigidas al Comité Económico Central de Tetuán y precisamente en libras esterlinas e indicando cantidad a comprar y precio a que pagarían. Ceuta, 21 de Octubre de 1937.—II Año Triunfal.

EL PRESIDENTE, Luis León



Todo trabajo

puede ser perjudicial si le imprimimos un esfuerzo excesivo. El dolor puede presentarse de repente debilitando nuestras energías. La Cafiaspirina nos libra del malestar, normalizando el alterado equilibrio fisiológico y reanimando nuestro organismo.



Cafiaspirina

EL REMEDIO SOBERANO